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В статье анализируются научные подходы к определению безопасности уголовно-исполнительной системы и исправитель-
ного учреждения, приводится статистика состояния пенитенциарной безопасности через призму уголовно-процессуальной 
компетенции уголовно-исполнительной системы и начальника исправительного учреждения, делается вывод о недостаточно-
сти процессуальных полномочий в УИС для обеспечения безопасности персонала и контингента исправительных учреждений, 
обосновывается предложение о восстановлении последних в формате проекта Концепции развития уголовно-исполнительной 
системы Российской Федерации на период до 2030 года в случае утверждения концепции. 
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Th e article analyzes scientifi c approaches to defi nition of security of the penal system and a penitentiary facility, gives statistical data 
on the penitentiary security state, concludes from the standpoint of the criminal and procedural competence of the penal system and the 
head of a penitentiary facility that the penal system has not enough procedural authorities to ensure safety of the personnel and community 
of penitentiary facilities, justifi es the proposal for restitution of the latter in the format of a project of the Concept of Development of the 
Penal System of the Russian Federation till 2030 if the concept is approved.
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